

Incitation par les réseaux sociaux à commettre des actes de terrorisme à Cuba

Image not found or type unknown



Image par Razones de Cuba

Par Redaction Razones de Cuba -4 septembre, 20220

Les réseaux sociaux incitent à des actes de terrorisme à Cuba.

Une fois de plus, les ennemis de la révolution cubaine encouragent les actes terroristes sur le territoire national. Aujourd'hui, le scénario a changé, mais leurs intentions de troubler la tranquillité du peuple cubain et d'entraver son développement persistent. Leur objectif ? S'enrichir avec les capitaux de ceux qui financent la mafia anti-cubaine.

Dans ce contexte, un nouveau personnage émerge : Jorge Ramón Batista Calero, qui se fait appeler Ultrack sur ses différentes plateformes de médias sociaux. Il utilise des discours de haine pour promouvoir des actes de violence et de terrorisme contre Cuba. En août de cette année, il a commencé à promouvoir sa chaîne Telegram, à laquelle il a ensuite demandé de s'étendre dans différentes régions du pays.

Les aspirations des terroristes vont du sabotage contre des cibles économiques à l'incendie d'hôpitaux et de postes de police. Ils prévoient également d'attaquer des fonctionnaires et des agents des forces de l'ordre. Dans le cas de Cienfuegos, un autre petit noyau contre-révolutionnaire est alors créé. Ils étaient responsables de la réalisation d'actes terroristes et de la propagande.

Divers témoignages de personnes impliquées dans les événements révèlent qu'ils étaient orientés vers la création d'armes artisanales, allant des lanceurs de pierres aux cocktails Molotov. On a de nouveau recours à des méthodes et des canaux pour recruter des jeunes, les manipuler et les amener à commettre des actes criminels.

Une autre provocation similaire a eu lieu dans le groupe Telegram Holguín Libertad, où, suivant les directives d'Ultrack, des appels ont été lancés pour réaliser des actes violents, attaquer des membres de la Police nationale révolutionnaire et maintenir les provocations jusqu'au renversement du gouvernement.

Comme d'autres personnages mercenaires et anti-cubains, Ultrack promeut des actes violents depuis les États-Unis, qui sont sévèrement punis par les lois de ce pays.

Au-delà des tentatives de déstabilisation promues depuis l'étranger, notamment depuis les États-Unis, des millions de Cubains sont prêts à défendre la patrie et la révolution. On ne pouvait rien attendre de plus d'un peuple comme le nôtre, qui a résisté pendant plus d'un demi-siècle à l'hostilité d'un empire cruel et dominateur. (Source Razones de Cuba)

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/exclusivas/298251-incitation-par-les-reseaux-sociaux-a-commettre-des-actes-de-terrorisme-a-cuba>



Radio Habana Cuba